

Personnes présentes :

Parents élus : Mme Benal, Mme Chenu, Mme Derigon, Mme Martins, Mme Serroux.

Mairie : Mme Ribeiro, Mme Som, M. Arnaud, M. Rodriguez.

DDEN : Mme Babolat, Mme Rouvière.

Enseignants : Mme Ahmed Messaoud, Mme Arnaud, Mme Bel, Mme Chibani, Mme Ducrest, Mme Dupraz, M. Feche, Mme Ferlin, Mme Ferri, Mme Girardot, Mme Jan, Mme Jaubert, Mme Lavigne, Mme Mante, Mme Ollier, Mme Poissenot, Mme Sivan, Mme Soleilland, M. Venditti, Mme Négrier.

ORDRE DU JOUR :

Mme Négrier annonce le départ de Mme Jan, qui quitte l'école pour se rapprocher de son domicile.

M. Feche, qui la remplacera se présente.

1) Préparation prochaine rentrée : effectifs prévisibles à ce jour

cf document en PJ

2) Coopérative scolaire : bilan de l'action sacs isothermes

La vente de sacs isothermes a permis de réaliser un bénéfice de 660 euros.

3) Liaison GS/CP et CM2/6ème

Les parents de GS et de CP ont été informés dans le cahier de liaison du projet « liaison GS/CP ».

Depuis le 6 mai jusqu'au 24 juin, les élèves de GS et CP sont répartis en 7 groupes mixtes, qui évoluent chaque semaine dans un atelier différent.

Le 14 juin ils déjeuneront tous ensemble dans le restaurant de l'élémentaire.

Les CM2 passeront la journée du 25 juin au collège, et auront l'emploi du temps d'une classe de 6ème.

Pendant ce temps, les enseignants de CM2 travailleront avec les enseignants pour constituer les classes des futures 6ème.

M. Gouchon, principal du collège Théodore Monod est venu présenter le collège le lundi 3 juin à 18h, il y avait 12 familles représentées sur 43 CM2.

4) Sécurité : exercices d'entraînement

- exercice évacuation : le 11/02 lors de la visite de la commission de sécurité (alerte pendant la sieste des petits).

- exercice confinement : jeudi 6 juin 2019

5) Toilettes élémentaire

Patrick, le gardien, a fait plusieurs demandes d'intervention depuis mars 2018.

Il a remplacé les siphons des urinoirs, mais le souci venait principalement des tuyaux d'évacuation.

Le tuyau a pu être remplacé en avril dernier, depuis il n'y a pratiquement plus de mauvaises odeurs.

6) Questions des parents élus :

6.1. Gardien

Les parents élus ont rencontré des responsables de la mairie à ce sujet. Ils ont noté des améliorations depuis les vacances de printemps, mais ils resteront vigilants sur les ouvertures/fermetures de portail et sur le ton employé pour s'adresser aux adultes (parents et/ou enseignants).

Les parents ont noté quelques dysfonctionnements dans les ouvertures/fermetures du portail, souvent en l'absence de la directrice.

Mme Négrier souligne qu'à 2 ou 3 reprises, Patrick avait ouvert le portail le matin, mais un personnel de la mairie l'avait refermé avant 8h20.

6.2. Projet Pedibus

Ce projet avance avec le soutien de la mairie.

M. Arnaud indique qu'une collègue a aidé l'école Alsace Lorraine dans un projet similaire et peut aider l'équipe de Jean Jaurès.

Les grandes lignes sont tracées :

- . les secteurs qui viennent à pied,
- . les parents volontaires.

Les parents présents à la première réunion habitent très près de l'école.

Quatre trajets sont envisagés avec comme départ :

- . Les Alizés, en passant par les petites rues,
- . Albert Camus, en empruntant les grands axes,
- . Paul Pic,
- . Le bas de l'avenue Franklin Roosevelt, débouchant sur la rue Roger Salengro.

La mairie pourra installer des panneaux pour matérialiser les arrêts.

6.3. Toilettes de l'école

cf ci-dessus

6.4. L'usage du plastique et opération zéro déchet dans les cantines

Les parents demandent où en est la ville de Bron sur la disparition des plastiques ?

M. Arnaud explique que la ville s'est dotée d'une commande publique « durable » (par ex : commander des barquettes en matériau biodégradable).

Des projets se mettent en place : compost pour certaines classes, travail sur le gaspillage alimentaire.

La mairie serait favorable à l'installation d'un composteur à l'école, et pourrait gérer la formation du personnel.

Les parents de Jean Jaurès poursuivent le recyclage des gourdes de compote.

6.5. Questions diverses

- Les parents élus remercient M. Arnaud pour la précision et la rapidité de ses réponses.
 - Les parents remercient les enseignants volontaires pour participer à la fête de l'école, même si, malheureusement celle-ci a dû être annulée en raison de la météo.
 - Les parents élus demandent de veiller à améliorer la communication avec les parents : quelquefois les parents sont inquiets sur le bien-être de leur enfant à l'école.
- Mme Chenu propose de faire un groupe de travail avec les enseignants pour trouver des outils de communication.
- Les parents avaient souhaité rencontrer les enseignants de cycle 3 afin de comprendre le fonctionnement de leurs classes pour pouvoir répondre aux interrogations de certains parents et quelquefois éviter des tensions ou avoir un rôle de médiateurs.
- Mme Négrier présente ses excuses, elle en avait parlé avec les enseignants, mais aucune date n'avait été fixée et cela devient compliqué en fin d'année.
- Elle propose aux parents de reporter ce rendez-vous à la rentrée prochaine.
- Les enseignants rappellent que la communication avec les familles passe aussi par la présence aux réunions de rentrée, le suivi du travail personnel, la lecture régulière du cahier de liaison et la signature des mots.
- Les parents élus et les représentants du Sou Jean Jaurès participeront à l'accueil des nouvelles familles de PS le samedi 29 juin de 10h à 11h30, pour la visite de l'école maternelle.

Mme Négrier remercie les participants.

Le président des parents d'élèves,
Mme Derigon.



La directrice,
Mme Négrier.

